

BAB II

DESKRIPSI OBYEK PENELITIAN

Pada penelitian ini, peneliti mengambil data dari tiga narasumber keluarga yang ada di Yogyakarta yaitu Keluarga Bapak Heru, Keluarga Bapak Heri, dan Keluarga Bapak Sofi. Ketiga narasumber keluarga ini terdiri dari ayah, ibu, dan anak. Serta ketiga narasumber keluarga ini tinggal bersama dalam satu rumah. Profil ketiga narasumber keluarga ini yaitu sebagai berikut :

A. Profil Keluarga 1

1. Identitas Keluarga

Keluarga yang pertama merupakan keluarga yang terdiri dari ayah, ibu, dan dua orang anaknya. Ayah bernama Heru dan berusia 42 tahun. Kesehariannya ayah bekerja sebagai karyawan swasta di salah satu kantor swasta di Yogyakarta yang bernama CV. Karya Hidup Sentosa. Ibu bernama Icha dan berusia 43 tahun. Kesehariannya ibu bekerja sebagai Ibu Rumah Tangga, dan aktivitas lainnya berupa arisan dengan teman-temannya. Anak yang pertama laki-laki bernama Ansel dan berusia 18 tahun. Saat ini ia merupakan mahasiswa semester 1 di salah satu perguruan tinggi swasta di Yogyakarta. Anak yang kedua juga laki-laki bernama Reno dan berusia 14 tahun. Saat ini ia merupakan pelajar kelas 3 SMP di salah satu SMP swasta di Yogyakarta (Wawancara dengan Keluarga 1, 1 November 2019).

2. Sejarah Keluarga

Perkenalan pertama kali antara ayah dengan ibu dapat dikatakan cukup unik, semua bermula pada saat adik dari ibu yang mengalami kecelakaan hingga harus dirawat di rumah sakit. Pada saat itu, teman dari adik ibu ada yang datang untuk menengok dan membawa seorang teman lain yakni bapak. Di sana bapak dan ibu berkenalan dan mereka saling tertarik satu sama lain. Sejak saat itu, mereka memulai masa-masa pendekatan. Bapak sering datang mengunjungi ibu di rumahnya dan menjalin kedekatan dengan ibu serta keluarga ibu. Begitu pula sebaliknya, ibu juga terkadang datang mengunjungi ayah di rumahnya dan menjalin kedekatan dengan keluarga ayah. Berselang dua tahun berpacaran, akhirnya ayah dan ibu menikah pada tanggal 3 Oktober 1999 dan dikaruniai anak pertama yang diberi nama Ansel pada tanggal 4 April 2001. Tiga tahun kemudian, Ansel memiliki adik yang lahir pada tanggal 30 November 2004 yang diberi nama Reno (Wawancara dengan Keluarga 1, 1 November 2019).

B. Profil Keluarga 2

1. Identitas Keluarga

Keluarga yang kedua merupakan keluarga yang terdiri dari ayah, ibu, dan seorang anaknya. Ayah bernama Heri dan berusia 46 tahun. Kesehariannya ayah bekerja sebagai wiraswasta toko bahan bangunan di Yogyakarta yang bernama TB. Putra. Ibu bernama Rita dan berusia 45 tahun. Kesehariannya ibu bekerja sebagai Ibu Rumah Tangga, dan aktivitas lainnya berupa pelayanan dan doa di gereja. Mereka memiliki anak tunggal, seorang anak

perempuan yang bernama Lintang dan berusia 14 tahun. Saat ini ia merupakan pelajar kelas 3 SMP di salah satu SMP negeri di Yogyakarta (Wawancara dengan Keluarga 2, 1 November 2019).

2. Sejarah Keluarga

Ayah dan ibu merupakan teman kecil, karena mereka berdua sudah kenal sejak masih duduk di sekolah dasar. Namun, selepas sekolah dasar ayah dan ibu tidak lagi bersekolah di sekolah yang sama hingga lulus dari perguruan tinggi karena ayah mengambil tempat studi di luar kota. Hingga akhirnya ayah dan ibu lulus dengan waktu yang hampir berdekatan dan pulang kembali ke Yogyakarta untuk mencari pekerjaan. Suatu saat, ada tetangga ayah dan ibu yang mengadakan acara misa doa 1000 hari, dan mereka bertemu kembali setelah sekian lama. Pada saat itu, ibu datang bersama seorang teman yang berasal dari Flores yang sedang berlibur di Yogyakarta, ia bernama Renty. Lalu Renty dikenalkan oleh ibu kepada bapak. Renty memiliki hobi menyanyi dan suaranya merdu, begitupun bapak juga memiliki hobi yang sama yaitu menyanyi dan memainkan gitar. Sejak saat itu, bapak sering kali datang ke rumah ibu dan mereka bertiga menghabiskan waktu bersama untuk bernyanyi dan bersenda gurau. Dari situlah tumbuh benih cinta antara bapak dan ibu, dan mereka akhirnya berpacaran selama 10 bulan sebelum akhirnya menikah pada tanggal 2 Juli 2000. Lima tahun setelah menikah, mereka dikaruniai seorang anak perempuan yang lahir pada tanggal 24 Maret 2005 (Wawancara dengan Keluarga 2, 1 November 2019).

C. Profil Keluarga 3

1. Identitas Keluarga

Keluarga yang ketiga merupakan keluarga yang terdiri dari ayah, ibu, dan seorang anaknya. Ayah bernama Sofi dan berusia 49 tahun. Kesehariannya ayah bekerja sebagai dokter hewan, ayah membuka tempat praktek dokter di Bantul. Ibu bernama Rina dan berusia 38 tahun. Kesehariannya ibu bekerja sebagai Ibu Rumah Tangga, dan aktivitas lainnya berupa mengantar dan menjemput Syalom sekolah. Mereka memiliki anak tunggal, seorang anak perempuan bernama Syalom dan berusia 11 tahun. Saat ini Syalom merupakan siswa kelas 6 SD di salah satu SD swasta di Yogyakarta (Wawancara dengan Keluarga 3, 3 November 2019).

2. Sejarah Keluarga

Awal mula ayah dan ibu bertemu dan berkenalan yaitu karena istri dari kakaknya ibu merupakan adik sepupu dari ayah. Dari sana ayah dan ibu sering bertemu dan saling tertarik. Tak lama kemudian mereka mulai masa-masa pendekatan dan pacaran. Pada saat berpacaran, ayah hampir setiap hari selalu meluangkan waktu untuk datang ke rumah ibu. Hubungan tersebut terus berlangsung sampai 5 tahun lamanya sebelum akhirnya mereka memutuskan untuk menikah pada tanggal 4 Desember 2005. Setelah menikah selama 2,5 tahun akhirnya mereka dikaruniai seorang anak perempuan yang lahir pada tanggal 10 Juli 2008 yang diberi nama Syalom.